



## Jahresrückblick Präsident 2023

zu Händen der 45. Delegiertenversammlung vom 03. Mai 2024

Sehr geehrte Präsidentinnen und Präsidenten  
Sehr geehrte Schulbesitzerinnen und Schulbesitzer

Die Aufnahme neuer Mitglieder in einem Vorstand bringt frischen Wind mit sich. Die Übernahme des Bereichs Events durch Eliane Glathé und Robin Suter ist ein echter Erfolg. Die Anzahl der angebotenen Technik und Kata Kurse im Kanton Bern hat stark zugenommen und sie haben einem echten Bedürfnis der Mitglieder entsprochen, wenn man die Teilnahmequote betrachtet. Wir konnten zudem dem expliziten Wunsch unserer Mitglieder entsprechen, ein KBJV Podest anzuschaffen, das unsere kantonalen Meisterschaften aufwertet.

Mit Roman Badertscher konnten wir im 2023 einen engagierten Kassier als wertvolle Unterstützung für den KBJV gewinnen. Er führt nicht nur sehr gewissenhaft Buch über unsere Finanzen, sondern übernahm zusätzlich noch die Funktion des J+S Coaches für unsere Verbandsaktivitäten.

Nach vielen Jahren aufopferungsvoller Arbeit als Leiter des regionalen Leistungszentrums hat Thomas Hagmann beschlossen, in den Ruhestand zu gehen. Wir sind ihm äusserst dankbar für seinen unermüdlichen Einsatz für die Athlet:innen, sein Engagement für alle Mitwirkende des regionalen Zentrums und sein Verhandlungsgeschick mit dem SJV. Sein langjähriger Kollege, Markus Rubin, Administrator des RLZ, ist ihm gefolgt. Der Administrator ist der Schattenarbeiter, ohne den nichts funktioniert. Markus hat es verstanden, gewissenhafte Arbeit, Leidenschaft und Geduld zu vereinen, um die zahlreichen Probleme zu überwinden, die mit der Verwaltung einer solchen Struktur einhergehen. Markus, Thomas - wir danken euch aufrichtig für alles, was ihr in all den Jahren für das RLZ geleistet habt.

Die Vergangenheit liegt hinter uns, wenden wir uns also der Zukunft zu. Das RLZ beginnt damit eine neue Phase unter der Leitung eines neuen Führungsteams. Die bevorstehende Herausforderung liegt darin, geeignete und gewillte Nachfolger zu finden, die das RLZ erfolgreich in die Zukunft führen.

Wir werden uns als Vorstandsgremium weiterhin für alle Budokas im Kanton Bern engagieren, um Bewährtes zu stärken, neue Dienstleistungen und Angebote zu entwickeln und unsere Sportarten attraktiv zu präsentieren.

Im Namen des KBJV-Vorstandes, Cédric Morin, Präsident

Cédric Morin  
Präsident  
KBJV

